

Nombre del alumno

Lennin Noé Rodríguez Velásquez

Nombre del profesor

Ing.: magner Joel herrera

Materia

Desarrollo comunitario

Trabajo

Taller comunitario

Carrera

Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Grupo: B

Cuatrimestre:

5

Frontera comalapa Chiapas a 18 de marzo 2021



TALLER COMUNITARIO DEL LA PROBLEMÁTICA DE LOS BARRIOS DEL DRENAJE Y DEL AGUA

Frontera Comalapa es una localidad del estado de Chiapas México. Recientemente fue catalogada como "ciudad" y es cabecera del municipio homónimo. Se localiza en los límites de la Sierra Madre de Chiapas y la depresión central.

El Municipio de Frontera Comalapa es uno de los 122 municipios que conforman el estado es uno de los El Municipio de Frontera Comalapa es uno de los 122 municipios que conforman el estado qué conforman el estado

Más que nada hice la tarea de ir a investigar en el barrio de Albania alta es una localidad del municipio Frontera Comalapa, en Chiapas, y abarca un área cercana a 6 hectáreas.

PROBLEMÁTICA DEL BARRIO ALBANIA ALTA MUNICIPIO DE FRONTERA COMALAPA

El Barrio Albania Alta de Frontera Comalapa, su problemática de la colonia es que están insegura sus calles, sobre el tiradero de basuras en las calles y el problema del drenaje se con el encamisado de la tubería del drenaje público, ya que desde varios años atrás, las familias aledañas, vienen sufriendo por la contaminación que se genera, cuando uno de esos tubos se rompe, ya que han estado siempre a la intemperie Sobre todo, mas importante del municipio es el agua para los barrios que los habitantes han venido gestionando, junto los representantes del barrio.

OBJETIVO

Su objetivo de coordinar, vigilar las calles de cada barrio, tener limpio sus calles no tirar basura en sus sitios ajenos, solo así estar seguro de la colonia o el barrio.

Objetivos específicos:

- Desarrollar una estrategia para generar la aceptación y apropiación de proyectos por parte del barrio.
- Vigilar sus calles del barrio
- Identificar las posibles causas de la delincuencia en el barrio.

Ubicación:



El emplazamiento de **Barrio Albania (Pueblo)** está situado dentro de la localidad de El emplazamiento de Barrio Albania (Pueblo) está situado dentro de la localidad de Frontera Comalapa, en el Municipio de Frontera Comalapa (en el Estado de Chiapas). Geográficamente, está emplazado a una distancia de 12.84 km (dirección SE) del centro del municipio de Frontera Comalapa. Desde el núcleo urbano de la localidad de Frontera Comalapa, puedes llegar en 0.46 km en dirección en el Municipio de Frontera Comalapa (en el Estado de Chiapas).

RECURSOS:

Es ayudar a esa comunidad a crecer de una manera positiva y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Así se puede tener un buen rendimiento en la comunidad o barrio que se puede lograr algún futuro mejor.

PROCEDIMIENTO:

+Estar pendientes de proyectos y apoyo económico de las familias más necesitadas de la comunidad

+ Para transformar positivamente un barrio, se requiere del trabajo de sus vecinos realizado de forma coordinada con las autoridades.

OBSERVACIONES:

Más que nada observar el barrio y la gente que nos rodea para que no tengamos ningún problema.

ANEXOS



